

Giovanni Azael Figueroa Mejía

Semblanza

- Doctor en Derecho Constitucional, con Mención Europea, por la Universidad Complutense de Madrid.
- Ha realizado estancias de investigación en Italia, tanto en la Facultad de Jurisprudencia de la Universidad de Perugia como en la Facultad de Jurisprudencia de la Universidad de Bolonia.
- Autor y coordinador de seis libros; así como autor de más de veinticinco artículos en libros colectivos y revistas especializadas de México, Argentina, Colombia, España e Italia.
- Autor del libro *Las sentencias constitucionales atípicas en el derecho comparado y en la acción de inconstitucionalidad mexicana*, México, Porrúa-Instituto Mexicano de Derecho Procesal Constitucional, 2011.
- Coordinador, junto con Eduardo Ferrer Mac-Gregor y Fabiola Martínez Ramírez, del *Diccionario de Derecho Procesal Constitucional y Convencional*, 1^a edición, México, Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM-Consejo de la Judicatura Federal, 2014; 2^a edición, México, Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM 2014. En esta obra han participado 219 autores de diecinueve países.
- Coordinador, junto con Eduardo Ferrer Mac-Gregor, del libro *El Juicio de Amparo del Siglo XXI*, México, Porrúa, 2014, en el que han participado 24 autores de cuatro países.
- Coordinador general en Iberoamérica y México del proyecto de investigación “Influjos de la doctrina en la jurisprudencia de los tribunales constitucionales de Iberoamérica”, aprobado por el Ministerio de Educación, Universidades e Investigación italiano.
- Profesor en la Facultad de Derecho de la Universidad Panamericana. Profesor de maestría y doctorado en diversas universidades de México.
- Director de más de diez tesis de licenciatura, maestría y doctorado en diversas instituciones educativas de México.
- Ha dado cerca de cincuenta conferencias y ponencias sobre derechos humanos, control de constitucionalidad y convencionalidad, interpretación conforme, sentencias constitucionales, mutación constitucional, entre otras, en universidades de México, España, Italia y Colombia.
- Miembro de seis asociaciones e institutos académicos nacionales y extranjeros, cuatro claustros de profesores de posgrado y ocho comités de dirección, evaluación y dictamen de revistas y series editoriales de México y el extranjero.
- Es Nivel I en el Sistema Nacional de Investigadores del Conacyt.

- Se ha desempeñado como Director de la Escuela Judicial del Poder Judicial del Estado de Nayarit. En el Consejo de la Judicatura Federal ha sido Director de Derechos Humanos, así como Secretario Técnico de la Presidencia. Asesor en la Presidencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. Director General Adjunto de Servicio de Carrera en la Procuraduría General de la República.
- Actualmente, es profesor-investigador y coordinador en la Maestría en Derechos Humanos en el Departamento de Derecho de la Universidad Iberoamericana, Campus Ciudad de México.